
Studio

20 m²

Réf. 85133757

258 000 €

Paris 4Eme
Appartement à vendre (75004)
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Idéalement  situé,  au  coeur  du  quartier  Saint-Gervais,  BARNES  vous

propose ce studio d'une surface de 15,41m2 Loi Carrez, au quatrième

étage  par  ascenseur  d'une  magnifique  copropriété  de  1741 avec  une

cour arborée.Il  se compose d'une entrée donnant sur une vaste pièce

de vie donnant sur cour, ainsi que d'une cuisine ouverte et d'une salle

de  douche  avec  WC.  A  l'étage  en  mezzanine,  se  trouve  un  espace

nuit.En  plus  de  son  emplacement  recherché,  ce  bien  saura  vous

séduire  par  sa  belle  luminosité  et  son  plan  sans  perte  d'espace,  au

coeur d'un quartier dynamique, au carrefour de la mode et de la ...

Prime location at the heart of the Saint-Gervais district. BARNES is listing this studio

apartment totalling 15.41m² (166 sq ft)  of  Carrez Law surface area on the fourth

floor  (lift  access)  of  a  magnificent  condominium building dating from 1741 with  a

tree-lined  courtyard.Composed  of  a  hall  leading  to  a  spacious  living  room

overlooking  the  courtyard,  an  open  kitchen  and  a  shower  room  with  a  toilet.

Bedroom space on the mezzanine level.In addition to its sought-after location, this

property will delight with its fantastic natural light and its optimised layout in a vibrant

neighbourhood at the ...

BARNES LE MARAIS

125, Rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME
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